

- 2 -

stellt werden könne wie die Entführung von Flugzeugen und dass die Amerikaner selbstverständlich erwarteten, dass ihre Prüfung konkreter kubanischer Vorschläge betreffend Guantánamo parallel gehe mit der Prüfung kubanischer Massnahmen zur Erschwerung von Flugzeugentführungen. Minister Roa wollte wissen, ob das State Department diese zwei Probleme miteinander verbinden wolle, worauf ich antwortete, die Verbindung sei von Ministerpräsident Castro in der Besprechung vom 1. Februar zum ersten Mal hergestellt worden.

Persönlich fügte ich noch bei, es könnte vielleicht nützlich sein, wenn ich die Gelegenheit hätte, die amerikanische Basis Guantánamo von aussen und innen anzusehen, um besser zu wissen, worüber eigentlich diskutiert werde. Auf amerikanischer Seite bestünden dagegen, wie mir Herr Fitzgerald, Coordinator for Cuban Affairs, erklärte, keine Bedenken.

Minister Roa wird den Bericht seiner Regierung unterbreiten und mir voraussichtlich bald Bescheid geben.

Ich versichere Sie, Herr Botschafter, meiner vorzüglichen Hochachtung.

Der Schweizerische Botschafter:



Kopie geht an Herrn Felix Schnyder, Schweizerischer Botschafter
in USA